

Elda recoge más de 1.000 kilos de productos para los refugiados en tan solo 10 días

12/04/2016



Cientos de personas se han acercado a los puntos de recogida para donar productos | Jesús Cruces.

La solidaridad de Elda ha vuelto a quedar demostrada con la campaña de recogida de productos para los refugiados que inició hace tan solo diez días el Grupo Abril en colaboración con la Mesa de Emergencia Social del Ayuntamiento. Este colectivo **ha reunido más de 1.000 kilos de productos, tanto de alimentación como material de acampada**. Esta mañana miembros de la ONG SOS Refugiados de Onil se han acercado a Elda, a la sede de Comisiones Obreras, para recoger todo el material y se encargarán de enviarlo a los campos de refugiados en Grecia. **Esta campaña continuará hasta finales de abril.**

A lo largo de la semana pasada, y sobre todo los últimos días de la campaña, los puntos de recogida se llenaron de vecinos que deseaban colaborar y ayudar en la medida de sus posibilidades a los refugiados. **El día 29 esta campaña concluirá con una concentración en la Plaza Castelar a las 19 horas**, donde además de recoger productos, la ciudadanía podrá mostrar su oposición a las medidas que Europa está tomando respecto a los refugiados. La edil de Solidaridad y presidenta de la Mesa de Emergencia, Nieves López, ha animado a la ciudadanía a participar, puesto que "es injusto lo que se les está haciendo, son personas. Cualquiera de nosotros podría encontrarse en su

situación, por eso animamos a toda la ciudadanía a salir a la calle".

En total, se han recogido más de 500 productos de alimentación, 150 mantas, cinco portabebés, 20 paquetes de pañales y más de 100 productos de higiene, entre otros. Una de las portavoces del Grupo Abril, Teresa Ruiz, ha querido dar las gracias a los eldenses pues "tenemos un pueblo maravilloso, que se suma a todas las actividades solidarias que realizamos". Para Ruiz **"cada producto que hemos recibido es una prueba de que no estamos de acuerdo con la decisión que ha tomado Europa con respecto a los refugiados"**.



Esta campaña concluirá el 29 de abril con una concentración en la Plaza Castelar | Jesús Cruces.